



## Oldtimer-Fans erfahren 10 000 Euro für Lebenshilfe

Bei der Oldtimer-Rundfahrt „Volksbank Mittelhessen Classics“, die ihre dritte Auflage erlebte, kommt das Startgeld einem gemeinnützigen Zweck zugute. So konnten 10000 Euro an die regionalen Sektionen der mittelhessischen Lebenshilfe übergeben werden. Die Ver-

treter der Lebenshilfe Gießen, Marburg, Wetzlar-Weilburg und Frankenberg nahmen den symbolischen Scheck aus den Händen von Bankdirektor Andreas Lenzer entgegen. Begleitet wurde Lenzer von Michael Kraft, Geschäftsführer von Neils & Kraft sowie Uwe

Fetzner, Geschäftsführer von Bosch Car Service Fetzner. Beide Unternehmer unterstützen von Beginn an die Rundfahrt. Sie engagieren sich nicht nur finanziell, sondern leisten auch mit technischem Know-how einen wertvollen Beitrag. Rund 100 historische Fahrzeuge nahmen

an der Ausfahrt teil. Die Strecke führte von Gießen über Bad Laasphe bis nach Frankenberg. Oldtimerfans können bei dieser Verlosung mit einer Spende von 5 Euro oder einem Betrag nach Wahl attraktive Klassiker gewinnen. Über 90 Old- und Youngtimer fanden seit 1995

glückliche neue Besitzer. Die zu gewinnenden Klassiker und viele weitere Sachpreise wurden der Lebenshilfe Jahr für Jahr gespendet. Der Erlös fließt in zahlreiche soziale Projekte.

(red)/Fotos: Volksbank Mittelhessen/  
Leon Bernhammer